SAN FERNAND

La Voz digital de San Fernando, 17 de mayo de 2012

Un isleño consigue el tercer puesto en las Olimpiadas Financieras que promueve Unicaja

17.05.12 - 00:46 - LA VOZ | SAN FERNANDO.

El jurado de la II edición de la Olimpiada Financiera, promovida por Edufinet (proyecto de Educación Financiera) y organizada por Unicaja, ha premiado con el primer puesto al alumno del IES Las Fuentezuelas (Jaén), Félix García Navarro, con el segundo premio al alumno del Colegio Alauda (Córdoba), José Antonio Dueñas Molina y, en tercera posición, al alumno del IES Jorge Juan (San Fernando, Cádiz), Jorge Pérez Velarde.

La II Olimpiada Financiera ha contado con la participación de cerca de mil alumnos pertenecientes a 38 institutos de toda la geografía andaluza. El jurado destaca el interés que este certamen ha despertado, así como la alta participación y el elevado nivel de los trabajos presentados. La Olimpiada Financiera tiene como objetivo fomentar la educación financiera de los estudiantes mediante el uso, principalmente, del portal financiero Edufinet (www.edufinet.com).